

Artistas y la TV se sumaron a la cruzada solidaria por afectados del incendio

SOLIDARIDAD. Diego Urrutia abrió la noche y salió en defensa de Naya Fácil y el género urbano.

Por Juan Riquelme Díaz
 SoyValparaíso.cl

Con Diego Urrutia haciendo una rutina de improvisación sobre el escenario avanzaba al cierre de esta edición "Juntos, Chile se levanta", uno de los tantos espacios solidarios que se realizaron para ir en apoyo a los afectados por los incendios de Quilpué, Villa Alemana y Viña del Mar. El evento comenzó con un primer bloque desde las 18:00 a las 21:00 y promedió 22 puntos de audiencia, con peak de 29, sumando todas las señales de Anatel.

El triunfador de Viña 2023 cerró su rutina pidiendo Ley para Bomberos, y aprovechó su rutina para salir en defensa de Naya Fácil y el género urbano. "Son los que más han aportado", dijo. La noche comenzó con el ballet del Festival de Viña del Mar y cantantes de Rojo, como Christell Rodríguez y Carola Soto. La conducción estuvo a cargo de Diana Bolocco, José Miguel Viñuela, Karen Doggenweiler, María Luisa Godoy y el viñamarino Martín Cárcamo.

DESDE LA ZONA AFECTADA

La cruzada -que se realizó en el Movistar Arena de Santiago- igualmente se trasladó a la región de Valparaíso con cinco periodistas que estuvieron en los distintos puntos afectados. En Viña del Mar estuvo Priscilla Vargas, quien entrevistó a una de las familias afectadas de Canal Chacao. El relato de la his-

5 millones de pesos fue lo que donó el grupo Entremares, el primer aporte de artistas de la jornada.

"La última vez que estuve fue el lunes recién pasado. La sensación es una pena desgarradora que aún no logro calmar"

Carmen Gloria Arroyo
 abogada, conductora de TVN

toria de esos vecinos se sumó a los de Pompeya, la Villa Independencia, Miraflores y las entrevistas y aportes que recogió Eduardo Fuentes desde el Estadio Sausalito.

Aunque estaba en el Movistar, uno de los rostros que ha estado en varias oportunidades en el sector afectado es Carmen Gloria Arroyo. La abogada y conductora de TVN contó que fue el lunes el último día que visitó la zona afectada. "La sensación es una pena desgarradora que aún no logro calmar. La angustia de tantas familias, con claros signos de estrés post traumático. Sin embargo, y a pesar de la preocupación por no ser olvidadas, están haciendo lo que pueden por volver a empezar", comentó tras ser consultada sobre esa visita.

Sobre las distintas cruzadas solidarias que se están realizando para reunir fondos, la abogada agregó que "este evento y todos los que se realicen son necesarios para reunir los fondos, pero también para decirles que acá estamos, que nos importa y que seguiremos trabajando el tiempo que sea necesario".

GEPE ABRIÓ

Todo comenzó a las 18:00 con una apertura a cargo de Power Peralta. Luego de eso, los animadores del primero de los dos bloques: Karla Constant, José Antonio Neme, Carmen



FOTOS: UNO

EL HUMORISTA DIEGO URRUTIA ABRIÓ LA JORNADA NOCTURNA DE LA CRUZADA SOLIDARIA QUE SE REALIZÓ EN EL MOVISTAR ARENA, EN SANTIAGO.

Gloria Arroyo y Juan Pablo Queralto.

Fue tras las palabras iniciales que vinieron las primeras donaciones, las que esta vez llegaron desde la sociedad organizada. La Liga Chilena Contra la Epilepsia anunció la entrega de \$5 millones. Aplauso cerrado de un recinto que aún no se repletaba.

Pero si la primera sorpresa fue la donación de una ONG, la segunda también fue atípica. La agrupación folclórica que triunfó en el Festival del Huaso de Olmué 2022, Entremares, anunció la donación de poco menos de \$200 mil de su fans club, y el aporte de ellos como grupo de \$5 millones.

Luego de eso, un show que comenzó Gepe, que luego continuó Karen Paola, Noche de Brujas, Young Cister y Kidd Voodoo.

El primer bloque, que concluyó a las 18:00 se despidió con un cómputo de \$1.035.568.670. Entre los aportes locales destacó la Inmobiliaria Las Salinas, con \$6 millones. También el Grupo Pachuca, a



KAREN PAOLA REPITIÓ SU APUESTA DE LA PASADA TELETON.

través de su Fundación y Everton, que donaron 45 mil dólares, poco más de \$4 millones.

BORIC DIJO PRESENTE

Cerca de las 20:00 y con tarima oficial sobre el escenario, el Presidente Gabriel Boric hizo un resumen de lo que ha realizado el Gobierno en materia de reconstrucción en Villa Alemana, Quilpué y Viña del Mar.

La autoridad, que habló

luego de la ministra de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Carolina Arrendondo, agradeció a los artistas que se sumaron a la cruzada televisiva, así como también a quienes han estado acompañando a las víctimas del incendio.

El Mandatario, hizo un reconocimiento a los brigadistas de la Conaf y de empresas privadas. El mayor aplauso, se lo llevó su reconocimiento a los

bomberos. "Gracias a ustedes por la solidaridad, a ustedes chilenos y chilenas que somos más que individuos, somos una comunidad que cuando hay que ponerse la mano en el corazón, la mano en el bolsillo y los pies en el barro lo hacemos", agregó la autoridad.

Boric reforzó una y otra vez que no dejarán en el olvido a los afectados del megaincendio, recordando una carta que le envió un niño. "Hoy Vicente, un niño de 6 años me entregó una carta, y decía varias cosas, entre ellas que no lo olvidaran. Vicente, quiero que sepas que ni yo ni nadie los va a olvidar, a él ni a todos sus compañeros", dijo.

Tras los aplausos, como si fuera el conductor del evento, Boric presentó a Young Cister y Kidd Voodoo. En su discurso, el Presidente también destacó el rol del Banco Estado. Desde Punta Arenas, su presidente, Daniel Hojman, destacó a los funcionarios que se sumaron para poder abrir las sucursales con horario extendido. **es**